

IDEAS Francis Fukuyama y el auge de los populismos

URUGUAY La derecha se divide en un año electoral P6

MÚSICA Rosalía se impone en el festival de Coachella P31

Los votantes indecisos marcan las elecciones en España

La batalla por el 41% que no sabe a quién votar será decisiva. Gran parte son jóvenes, mujeres y centristas

KIKO LLANERAS / BORJA ANDRINO

DANIELE GRASSO, Madrid

28A El 41,6% de las personas que quieren votar en las elecciones generales del 28-A en España aún no ha decidido a quién lo hará. Un porcentaje decisivo, uno de los mayores de la historia, que ha hecho que los partidos se lancen a una campaña revolucionada, que ya ha experimentado algunas salidas de tono. La campaña tendrá su epicentro en un debate con todos, el ultraderechista Vox incluido, el 23 de abril, a solo cinco días de los comicios, algo sin precedentes.

Los indecisos no forman un bloque homogéneo. Hay más mujeres (45%) que hombres (38%). Y hay más jóvenes que mayores: hasta el 57% entre los que tienen entre 18 y 24 años. El partido con menos exvotantes indecisos es el PSOE. El que más, Ciudadanos, igual que en 2016, que paga el precio de tener competidores por la izquierda y por la derecha. El Partido Popular (PP) y Podemos eran los partidos con menos indecisión en 2016— un 21% y un 25%, respectivamente—, pero ahora más de un tercio de sus antiguos votantes tiene dudas. PÁGINAS 16 A 19

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

Assange, su vida en la embajada vigilado por una firma española

JOSÉ MANUEL ABAD, Madrid

Una empresa de defensa y seguridad privada registrada en Puerto Real (Cádiz) se encargó desde 2012 a 2017 de la seguridad y vigilancia de la Embajada de Ecuador en Reino Unido y de su morador, Julian Assange. A través de los testimonios de una docena de empleados, EL PAÍS reconstruye su día a día. PÁGINAS 8 Y 9

La confusión define los 100 primeros días de Bolsonaro

La gestión del ultraderechista al frente de Brasil ha sido errática, con dos ministros destituidos y divisiones dentro del Gabinete

NAIARA GALARRAGA GORTÁZAR, São Paulo

El ultraderechista Jair Bolsonaro, de 64 años, es sin duda el presidente más atípico que ha tenido Brasil, la primera potencia económica de América Latina, desde el fin de la dictadura. No solo por

que Facebook fue clave en su victoria, sino porque preside un Gobierno dividido cuya trayectoria desde el 1 de enero ha sido errática, con divisiones internas, estridente en las formas y con cargas de profundidad contra las instituciones. En solo tres meses, ha des-

tituido a dos ministros y escandalizado por alentar al Ejército a conmemorar el golpe de Estado de 1964, mientras busca apoyo para sus proyectos —la reforma de las pensiones y las leyes contra la corrupción— en un Congreso atomizado. PÁGINAS 2 Y 3



TRUMP AMENAZA A LAS 'CIUDADES SANTUARIO' CON ENVIARLES INMIGRANTES. El presidente de EE UU estudia llenar de "inmigrantes ilegales" las localidades demócratas, mientras otra caravana de centroamericanos descansa en Tapachula, México. / P. COMPANYS (AFP) PÁGINA 5



EL PAÍS publica el primer capítulo del reportaje de Diego Enrique Osorno

El Chapo y El Mayo, jefes de jefes

DIEGO ENRIQUE OSORNO, México
Joaquín Guzmán Loera, *El Chapo*, se enfrenta a cadena perpetua en Estados Unidos mientras su socio Ismael Zambada García, un capo de bajo perfil conocido como El Mayo, nunca ha pisado la cárcel. La pregunta es: ¿quién controla en realidad el cartel de Sinaloa? ¿El hombre al que todo el mundo

señala como el narcotraficante más famoso y que ha inspirado series, o su aliado, de 70 años, un latifundista con sembradíos de marihuana y heroína en Sinaloa y al que la defensa del Chapo señaló en el juicio de Nueva York como el auténtico jefe de jefes de la droga? ¿Quién manda en el cartel de Sinaloa? PÁGINA 4